



“PELLIZCAME”, LA COLUMNA DE MICHAEL MOORE SOBRE LA ELECCION DE OBAMA

La Nación (Buenos Aires, 6-11-08)

El cineasta norteamericano celebró la elección de Obama y se preguntó "cómo será tener un presidente inteligente"

Fuente: <http://www.zabawyzbronia.spinka.pl>

Si existe una voz polémica para opinar sobre la situación que atraviesa Estados Unidos, una de ellas es la del director de cine norteamericano Michael Moore. Pocas horas después de conocido el resultado de las históricas elecciones presidenciales, el documentalista publicó en su página oficial una columna en la que graficó, con ironía, el significado de la designación de Barack Obama.

"¿Quién no se quedó sin palabras? Las lágrimas caen. Lágrimas de alegría. Lágrimas de alivio. Es un triunfo arrollador y enorme de la esperanza en un momento de profunda desesperanza", decía el primer párrafo de la nota titulada Pinch me (Pellízqueme).

"En una nación que fue fundada sobre el genocidio y construida sobre las espaldas de los esclavos, fue un momento inesperado, sorprendente en su sencillez: Barack Obama, un buen hombre, un hombre negro, dijo que traería el cambio a Washington, y a la mayoría le gustó la idea. Los racistas estuvieron presentes a lo largo de la campaña y durante la elección. Pero ya no son la mayoría, y vamos a ver la llama de su odio desvanecerse en el transcurso de nuestras vidas", lanzó más adelante el director de los reconocidos documentales *Bowling for Columbine* y *Fahrenheit 9/11*.

"¿Cómo será tener un presidente inteligente?", se pregunta Michael Moore, e inmediatamente responde: "La ciencia, descuidada durante ocho años, reaparecerá. Imagínese apoyando a las mentes más brillantes de su país en la búsqueda de cura para enfermedades, el descubrimiento de nuevas formas de energía o en el trabajo para salvar el planeta".

Aún visiblemente sorprendido por la elección de los ciudadanos estadounidenses, el escritor conocido por su postura progresista y su visión crítica sobre las políticas de George W. Bush reflexiona. "Un afro americano fue elegido presidente de los Estados Unidos. ¡Todo es posible! Podremos rescatar nuestra economía de las temerarias manos de los ricos y devolverla a la gente. ¡Todo es posible! Todos los ciudadanos tendrán garantizado el acceso al servicio de salud. ¡Todo es posible! Los que hayan cometido crímenes de guerra serán juzgados. Todo es posible".

Y advierte: "En realidad, no tenemos demasiado tiempo. Hay mucho trabajo por hacer. Pero esta es la semana para deleitarnos en este gran momento. Pero seamos humildes. Jamás tratemos a los republicanos como ellos nos trataron en los últimos ocho años".



"Quiero agradecer a todos los que entregaron su tiempo y sus recursos para convertir la victoria en realidad. Fue un largo camino. Un país grandioso sufrió un daño enorme, por no mencionar a los muchos de ustedes que perdieron sus trabajos, que quebraron o que sufrieron la partida de un ser querido a Irak. Desde hoy, vamos a trabajar para reparar ese daño. Y no será fácil", concluye Moore.

